

Nous avons balayé le Veyron!

Par
Marc David

Deux fourches, des cuillères, des cercles de roues, de la ferraille rouillée à profusion. Et même deux culottes en dentelle à l'âge indéterminé. Voilà les trésors que les habitants de Chavannes-le-Veyron et leurs enfants ont extraits samedi 5 juillet de leur rivière préférée.

Auteur de cette initiative: le municipal Jean-Luc Reymond. Entreprenant, il a imaginé de réunir la population pour donner une sérieuse séance de nettoyage aux berges du Veyron et, tant qu'on y était, y inclure un coup de frais au refuge communal, qui en avait besoin. Sitôt proposé, sitôt organisé: ils étaient une quarantaine ce matin-là, armés de gants et de casquettes (le soleil cognait) pour cette œuvre de salubrité publique. Petit déjeuner offert, grillades somptueuses à midi autour du dit refuge, ils ont été récompensés à la hauteur de leurs efforts.

Une récolte fructueuse

Résultat, après quelques heures de souriant labeur en divers petits groupes, une récolte étonnamment fructueuse a été constatée, même si personne n'a hélas mis la main sur



Une grande frange du village s'est mobilisée. Tout s'est terminé par des grillades au refuge.

un butin oublié. «Nous avons une si belle rivière. Il est urgent de l'entretenir, a conclu le municipal Reymond. Je suis certain que la pro-

preté entraîne la propreté.» Propres, certains participants l'ont été à double titre: plongés tout habillés

dans la rivière, ils en sont sortis fiers de s'être mouillés pour une si juste cause. ■



Les enfants à l'ouvrage dans le Veyron: Noémie et Julie Reymond, Coralie Briand et Yann Horisberger..



Une partie des ordures que les valeureux travailleurs ont retirées de la rivière...